

Fecha: 23-01-2025 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general Título: En su hábitat: nadador local sumó nuevo título nacional Pág.: 20 Cm2: 622,4 VPE: \$ 748.172

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida

Samuel Esparza Muñoz

No hay fin de semana que Jürgen Contreras no se meta al agua y coseche medallas para la Región del Biobío. Luego que en la víspera se quedara con el título de su categoría en el Aguas Abiertas de Calbuco, ahora el deportista local participó en dos nuevas competencias donde volvió a ser protagonista, subiéndose al podio de los mejores.

En primer término, el penquista fue parte del tradicional Aguas Abiertas de la Laguna Chica de San Pedro de la Paz, prueba que comprendió circuitos de uno, dos y tres mil metros, considerando las categorías infantil y adulto. La competencia reunió a cerca de 180 competidores y mostró a Contreras en un gran nivel, al ubicarse en el quinto puesto de la clasificación general en la serie Open (todo competidor), imponiéndose a decenas de deportistas a quienes doblaba en edad.

Posteriormente, el nadador regional participó en el Desafío Aguas Abiertas del Parque Angostura, donde se reunieron más de 50 nadadores de todas las edades y categorías, en un escenario de lujo como fue el Embalse Central Hidroeléctrica Angostura, en un entorno natural único ubicado entre las comunas de Quilaco y Santa Bárbara.

Con distancias de 1.500 y 3 mil metros, Jürgen Contreras no resintió el esfuerzo hecho el día anterior. y volvió a mostrar su nivel para quedarse con el primer puesto de la clasificación general. El representante local marcó un tiempo final de 39 minutos 26.7 segundos. En segundo lugar resultó Rolando Suárez (39':54".9), mientras que cerrando el podio se ubicó Claudio Soto, con 41':00".1.

Parar no es opción

"Contento con los resultados, aún puedo estar en el podio general con los más jóvenes, y eso es bueno. Para un master como vo, seguir siendo competitivo y referente para los chicos, es motivo de orgullo", manifestó Jürgen Contreras tras su doble actuación en aguas de la Región.

JÜRGEN CONTRERAS

En su hábitat: nadador local sumó nuevo título nacional

El deportista master se impuso en el Aguas Abiertas de San Pedro de la Paz y en el Parque Angostura. Ahora se alista para un desafío mayor en el maratón de Pucón.



Leios de sentarse a descansar, el nadador ya se prepara para su nuevo desafío en aguas del país, que esta vez lo llevará hasta la Región de la Araucanía, para ser parte de una de las competencias más importante de la época estival en aguas

Se trata de una nueva edición del Cmpc Humboldt Open Water Marathon Series by Seaman, cuya primera fecha se hizo en Viña del Mar, y que este sábado recala en el Lago Villarrica, lugar donde Contreras hará historia, cuando se convierta en el primer nadador nacional master en hacerlo en los dos sentidos o direcciones.

'Ya lo hice con traje en el Villarrica- Pucón 2022, en 24 kilómetros. Ahora logré el apoyo de la productora Puntovector Eventos Deportivos para pagar la inscripción de \$250 mil y el viaje. Comenzará a las 8 de la mañana del sábado desde la Poza en Pucón, v espero estar lo más arriba posible, ojalá con un tiempo entre 6 y 6.5 horas", sentenció.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce



